

KORAMIL

Kodim 0716/Demak Bantu Pengamanan Debat Kandidat Cabup Dan Cawabup

Agung widodo - DEMAK.KORAMIL.NET

Nov 18, 2024 - 08:43



Kodim 0716/Demak Bantu Pengamanan Debat Kandidat Cabup Dan Cawabup

Demak - Ratusan personel gabungan TNI-Polri dikerahkan untuk pengamanan debat kedua pemilihan Bupati-Wakil Bupati Demak 2024, yang berlangsung di di Hotel Patra Jasa Candi Baru, Jl. Sisingamangaraja Wonotingal Kec. Candisari Kota Semarang Jawa Tengah, pada Sabtu (16/11), pukul 10.00 WIB.

Aparat penegak hukum TNI dan Polri sudah mulai mempersiapkan pola-pola pengamanan pelaksanaan debat kandidat tahapan Pilkada Kabupaten Demak.

Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H , S.I.K, M.SI. mengatakan, pihaknya sudah melakukan rapat koordinasi bersama untuk persiapan debat kandidat.

"Rakor dan survei lokasi sudah ada pembicaraan dengan KPU dan pihak EO Hotel Patra Jasa, Insyaallah dan kami pastikan TNI Polri siap dalam situasi penanganan dengan baik dan mempersiapkan juga personil," kata AKBP Ari Cahya Nugraha.

Ia juga menyebut, untuk pelaksanaan debat pilkada Demak lebih kurang 386 personil terdiri dari anggota Polres Demak 276 personil, BKO Perintis Polda Jateng 30 personil, Kodim 0716/Demak 30 personil serta Satpol PP Kab. Demak 50 personil yang disiapkan aparat untuk mengamankan dan memastikan kelancaran acara debat kandidat putaran kedua.

"Ini bukan hanya dari sisi pengamanan debat kandidat di Demak tapi juga komitmen bersama untuk menjaga pesta tersebut berlangsung dengan baik dengan lancar dengan semua pihak," ujarnya.

Selain itu, Kapolres Demak juga mengajak kepada semua pihak untuk sama-sama menjaga situasi Kamtibmas dan mensukseskan pelaksanaan Pilkada yang aman dan damai di Kabupaten Demak.

Sementara itu Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. saat mendampingi Kapolres menuturkan, pihaknya juga terus berkoordinasi dengan Polri dan stakeholder terkait untuk menciptakan sinergi yang efektif. Sehingga seluruh tahapan pilkada berjalan aman, tertib, dan lancar.

"Lakukan komunikasi yang efektif kepada seluruh pihak agar setiap perkembangan situasi dapat direspons dengan cepat dan tepat. Ini penting untuk menjaga stabilitas keamanan dan memberikan dampak positif bagi demokrasi di wilayah Demak," ucapnya.

Dia juga menekankan seluruh personel yang terlibat agar menjunjung tinggi profesionalisme, netralitas, dan integritas selama pelaksanaan tugas.

"Saya ingatkan kepada para personel agar tidak terlibat dalam politik praktis yang mengarah pada keberpihakan. Netralitas adalah kunci dalam menciptakan kepercayaan masyarakat terhadap proses demokrasi," tegas Maryoto.

Di sisi lain, dia juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan selama gelaran kampanye dan tahapan pilkada berlangsung.

"Kami mengimbau masyarakat untuk mendukung kelancaran kegiatan ini dengan mematuhi aturan, menjaga ketertiban, serta menghormati perbedaan pilihan politik. Dengan begitu, debat cabup dan cawapub nanti dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai," imbuah dia.(Pendim 0716/Demak)